

# Exclusiva Obrero Textil Muerto en Argentina; Temo por la Suerte de la Diarista Secuestrada

BUENOS AIRES, 7 de abril. (AP)—Un obrero textil izquierdista fue asesinado hoy a balazos por siete desconocidos, mientras la Asociación de Periodistas de Buenos Aires (APBA) expresaba su inquietud por la suerte de la periodista Ana Guzzetti, secuestrada hace una semana.

La policía dijo que Juan Ricardo Casalonga, de 48

años, fue muerto a tiros por siete desconocidos que previamente lo habían secuestrado de su domicilio, junto con su hijo Juan Carlos, de 17 años, quien luego fue liberado.

El cadáver de Casalonga apareció en un despoblado lugar de la localidad de Villa Delina, a unos 15 kilómetros al norte. La víctima trabaja

ba en la fábrica textil Sansón, donde se informó que no hay ningún conflicto laboral con los empleados. Fuentes extraoficiales informaron sin embargo, que Casalonga estaba vinculado con sectores de izquierda, que han estado agitando a los obreros para que pidan aumento de salarios.

Por su parte, la Asociación de Periodistas de Buenos Aires dijo que teme seriamente por la vida de la periodista Guzzetti, de 33 años, que fue secuestrada hace una semana en pleno centro de la capital, por un grupo de pistoleros.

En La Paz, Bolivia, el jefe de las fuerzas armadas argentinas, general Leandro Añaya, desmintió rumores de que el ejército argentino esté realizando maniobras para volver al poder. "El ejército de mi país es respetuoso de las leyes, de la constitución y de la majestad de la presidencia de la nación", aseguró el militar.

## NOVEDADES

### Asesinato en Buenos Aires

BUENOS AIRES.—Un obrero textil izquierdista fue asesinado ayer a balazos por siete desconocidos, mientras la Asociación de Periodistas de Buenos Aires expresaba su inquietud por la suerte de la reportera Anna Guzzetti, secuestrada hace una semana.

EL DÍA

## Temor en Argentina por la Vida de la Periodista Ana Guzzetti

Se Encuentra Secuestrada Desde Hace una Semana

(AP, PL y UPD)

BUENOS AIRES, 7 de mayo.—Un obrero textil izquierdista fue asesinado hoy a balazos por 7 desconocidos, mientras la Asociación de Periodistas de Buenos Aires (APBA) expresaba su inquietud por la suerte de la periodista Ana Guzzetti, secuestrada hace una semana.

Ambos episodios son parte del clima que motivó un pedido de interpelación por parte del bloque de diputados de la Unión Cívica Radical a los 8 ministros del Poder Ejecutivo.

La policía dijo que Juan Ricardo Casalonga, de 48 años, fue muerto a tiros por 7 desconocidos que previamente lo habían secuestrado de su domicilio junto con su hijo Juan Carlos, de 17 años, quien luego fue liberado.

El cadáver de Casalonga apareció en un despoblado lugar de la localidad de Villa Delina, a unos 15 kilómetros al norte. La víctima trabajaba en la fábrica textil Sansón, donde se informó que no existen conflictos con los empleados. Fuentes extraoficiales expresaron que Casalonga estaba vinculado con sectores de izquierda que solicitaban aumentos salariales y otras reivindicaciones.

Mientras tanto, voceros del plenario de delegados de la asociación de periodistas de Buenos Aires (APBA), denunciaron que el gremio teme seriamente por la vida de su secuestrada colega Ana Guzzetti.

La señora Guzzetti —ex redactora del diario izquierdista El Mundo que el gobierno clausuró en 1974 bajo cargos de convivencia con la guerrilla— fue secuestrada aquí el miércoles último, en plena calle, por un grupo de desconocidos.

En una conferencia de prensa ofrecida anoche, los delegados dijeron, además, que trabajadores gráficos y redactores de varios periódicos han recibido nuevas amenazas de muerte

de la banda ultraderechista clandestina "triple A".

### INTERPELACION PARLAMENTARIA

Respecto al pedido de interpelación parlamentaria de la UCR, fue considerada como síntoma del enfrentamiento de relaciones entre esa fuerza política y el gobierno. La Cámara de Diputados inició hoy su período ordinario de sesiones. El proyecto de resolución está firmado por Antonio Troccoli, jefe de la bancada de diputados radicales y cercano colaborador del jefe de la UCR, Ricardo Balbín.

Los temas sobre los cuales los legisladores de la oposición desean interrogar a los ministros del Interior, Justicia, Defensa Nacional, Economía, Trabajo, Educación, Relaciones Exteriores y Bienestar Social, abarcan una serie de cuestiones que tanto la UCR como la mayoría de los partidos no peronistas consideran como reveladores de un apartamiento gubernamental de "coincidencias y pautas programáticas" concertadas con el extinto presidente Juan D. Perón. Se refieren a la aplicación del estado de sitio, al problema de la violencia y su represión, a la libertad de expresión, a la política gubernamental hacia las universidades y la educación en general, a temas económicos y a la política exterior del Estado argentino.

En otro orden de medios En Villa Constitución, distante 240 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, proseguía la huelga declarada el 20 de marzo por unos 5 mil obreros en reclamo de la liberación de unos 50 dirigentes y militantes del sindicato metalúrgico.

El gobierno dispuso la semana pasada la liberación de 12 de los detenidos, pero los huelguistas reclaman la excarcelación de todos para levantar el paro.

Debido a que Villa Constitución es uno de los más importantes proveedores de las industrias automotriz y de la construcción, amenaza paralizar estos dos sectores.